13) Postérité:

le billet de 500 Francs

De 1360 à 1999, la monnaie française était le Franc. Entre 1968 et 1993, le **billet** d'une valeur de **500 Francs** était à l'**effigie de Blaise Pascal**.



On pouvait y voir au recto le Buste de Blaise Pascal au centre, à gauche le clocher de l'église Saint-Jacques-la-Boucherie à Paris (aujourd'hui la « Tour Saint-Jacques ») et à droite Notre-Dame-de-Prospérité à Clermont-Ferrand.

Au verso, on pouvait voir le Buste de Pascal au centre et, en fond, l'abbaye de Port Royal.





Il y avait aussi un **filigrane** où l'on pouvait distinguer le **masque mortuaire** de Blaise Pascal.

Source:

https://fr.numista.com/catalogue/note204961.html

réalisé par Léopold R., 3ème B

complément : au recto, on aperçoit le Puy de Dôme, en référence à sa célèbre expérience sur le vide, qui fut reproduite sur l'église Notre-Dame de Clermont-Ferrand et sur la Tour Saint-Jacques à Paris.